

## Presseinformation

# **ABENTEUERLAND – Das Musical mit den Hits von PUR Ein neues bewegendes Live-Erlebnis**

**Die Arbeiten für die Weltpremiere ab Oktober im Capitol Theater laufen auf Hochtouren: Hartmut Engler und das Kreativ-Team casteten die Hauptdarsteller bei den Final Auditions in Düsseldorf**

Düsseldorf, 10.05.2023: Seit Anfang März ist es offiziell: **ABENTEUERLAND – Das Musical mit den Hits von PUR** wird ab Oktober im Düsseldorfer Capitol Theater seine Weltpremiere feiern! Hand in Hand mit der erfolgreichsten Pop-Band Deutschlands entsteht ein neuer, aufregender und sehr, sehr emotionaler Meilenstein im PUR-Kosmos, der bis zum 10. März 2024 die Zuschauer aus ganz Deutschland in die Landeshauptstadt ziehen wird.

Nach jahrelangen Vorarbeiten des Teams rund um Produzent Martin Flohr (Mehr-BB-Entertainment) – die Idee für das Musical wurde der Band bereits 2018 vorgestellt – läuft der Produktionsprozess nun auf Hochtouren. Gerade wird intensiv am finalen Konzept mit all seinen Gewerken, also der Musik, dem Bühnenbild, der Technik, der Kostüme und natürlich der Regie gearbeitet. Parallel findet die aufwändige Suche nach den Darsteller\*innen und der Live-Band für das neue PUR-Musical statt. Schließlich sollen Mitte August die Proben beginnen.

Von 1100 Bewerber\*innen nahmen mehrere Hundert bei den ersten Auswahlrunden in Köln, Hamburg und Berlin teil. Zu den finalen Auditions am 09. Mai in Düsseldorf waren dann nur noch die Besten der Besten eingeladen, um das Kreativ-Team und natürlich dem anwesenden **Hartmut Engler** von ihrem Können zu überzeugen.

Der PUR-Sänger voller Enthusiasmus: „Es fühlt sich alles fantastisch an. Da zu sitzen, und mir das Ganze von hervorragenden Künstlern vorsingen- und vorspielen zu lassen. Das geht sehr unter die Haut. Es ist für mich ein großes Glück, mit all diesen großartigen Leuten zusammenzuarbeiten. Zu sehen und zu hören, mit welcher Hingabe, Sensibilität und künstlerischem Können das Kreativ-Team mit den Songs und meinen Texten umgeht. Mich haben heute so viele tolle Darbietungen von so unterschiedlichen Persönlichkeiten absolut beeindruckt – da wird uns die Auswahl sicher schwerfallen. Es ist eine große Freude zu spüren, dass die Musik von PUR heute den Künstlern, ob jung oder älter zu Herzen geht und so viel bedeutet!“

## **Ein neues außergewöhnliches Kapitel in der PUR-Erfolgsgeschichte**

PUR – die erfolgreichste Pop-Band Deutschlands – startete vor mehr als 40 Jahren ihre eigene musikalische Reise – nun kommt ein neuer, aufregender und überaus emotionaler Meilenstein dazu: Das Musical ABENTEUERLAND! Mit 30 Top-Hits wie *Ich lieb' Dich*, *Ein graues Haar*, *Allein vor dem Spiegel*, *Prinzessin*, *Wenn sie diesen Tango hört*, *Lena*, *Drachen sollen fliegen*, *Funkelperlenaugen* und natürlich *Abenteuerland* entsteht im engen Austausch mit der Band ein Bühnenerlebnis, welches den PUR-Kosmos um ein packendes und zu Herzen gehendes Kapitel erweitert. Die **Weltpremiere** wird **exklusiv vom 22. Oktober 2023 bis 10. März 2024 im Capitol Theater Düsseldorf** zu erleben sein (Previews ab 10.10.2023).

# ABENTEUER LAND

**DAS MUSICAL MIT DEN  
HITS VON PUR**

Die NRW-Landeshauptstadt kehrt also spektakulär auf die Landkarte der langlaufenden Musicals in Deutschland zurück!

Das Stück spielt, wie die PUR-Songs auch, mitten im Leben. Es schickt das Publikum auf eine emotionale Reise durch die Abenteuer des Alltags und feiert die Liebe und das Leben mit seinen Höhen und Tiefen. Immer auch heiter, herzerwärmend und hoffnungsvoll. Protagonisten sind die „Schirmers“, eine drei Generationen umfassende, ganz normale Familie. Mit den großen und kleinen Sorgen, mit Lachen und Weinen, Freundschaften und Enttäuschungen, Missverständnissen und eingefahrenen Beziehungsstrukturen in allen Jahreszeiten des Lebens. Woher da den Mut nehmen, für Veränderungen, den Aufbruch ins Abenteuerland? Wo Raum finden für Neues, für Überraschendes? Den Schirmers geht es wie Millionen anderer Menschen auch: Erst durch ein unerwartetes Ereignis wacht die Familie auf...

Die berührenden Texte von Hartmut Engler sind den einzelnen Familienmitgliedern wie auf den Leib geschneidert. Mit den Möglichkeiten, die nur ein Musical bietet, erlebt das Publikum die darin enthaltenen Geschichten jetzt mit einzigartiger Intensität. Ausgefeilte, oft vielstimmige Arrangements lassen den vertrauten PUR-Sound zudem ganz neu erscheinen. ABENTEUERLAND bietet Musical-Liebhabern, den Fans der Kultband – und denen, die es noch werden wollen – ein so noch nicht dagewesenes, bewegendes Live-Erlebnis.

## Ein Seiltänzertraum im Abenteuerland

Nach mehrjähriger Vorplanung ist das hochkarätige, international besetzte Team rund um Produzent Martin Flohr (u.a. auch *Rocky Horror Show*, *Bodyguard – Das Musical*, *West Side Story*) jetzt mit großer Leidenschaft dabei, das Stück auf die Bühne zu bringen. Unterstützt wird er u.a. vom vielseitigen Theatermacher und Regisseur Dominik Flaschka aus der Schweiz sowie von den Westend-erfahrenen Engländern Gary Hicson und Richard Morris als Musical Supervisor & Arranger. Mit beiden arbeitete Flohr bereits erfolgreich an der preisgekrönten Produktion *BERLIN BERLIN – Die große Show der goldenen 20er Jahre* zusammen.

**Produzent** des Stücks ist die Mehr-BB Entertainment GmbH, zu der auch die BB Promotion gehört. Zu den bekanntesten international tourenden Eigenproduktionen zählen u.a. die *West Side Story*, *Richard O'Brien's Rocky Horror Show*, das erste Musical aus Kuba *Carmen la Cubana* sowie *Bodyguard – Das Musical*.

Produzent Martin Flohr: „Wir freuen uns sehr, dass Hartmut Engler und die Band uns das Vertrauen schenken, ihre Songs als Musical auf die Bühne zu bringen. Uns verbindet die gemeinsame große Leidenschaft, unser Publikum emotional zu berühren, zu unterhalten und zu inspirieren. Die Songs der Band kennen und bewegen Millionen von Menschen, ihre Texte spiegeln das Leben ihrer Fans in allen Facetten wider. Damit kreativ arbeiten zu können, um in einer neuen Form Live auf der Bühne eine emotionale Geschichte zu erzählen, ist etwas ganz Besonderes. Wir können es kaum erwarten, im Herbst ABENTEUERLAND – DAS MUSICAL dem Publikum präsentieren zu können!“

Der Vorverkauf läuft!



## ABENTEUERLAND – Das Musical mit den Hits von PUR

Exklusive Weltpremiere  
Capitol Theater Düsseldorf

Vom 10. Oktober 2023 (Start Previews) bis 10. März 2024

<b>Premiere:</b>	Previews vom 10.10.2023 – 21.10.2023 Weltpremiere am So 22.10.2023 um 18.00 Uhr
<b>Spielzeiten</b>	Di, Do, Fr, 19.30 Uhr   Mi 18.30 Uhr   Sa 15.00 – 19.30 Uhr So 14.00 + 18.30 Uhr
<b>Vorverkauf</b>	Online unter <a href="http://www.tickets-direkt.de">www.tickets-direkt.de</a> und <a href="http://www.eventim.de">www.eventim.de</a> , über die Tickethotline 01806-101011 (0,20 Euro/Min. aus dem dt. Festnetz, Mobilfunk max. 0,60 Euro/Min. inkl. MwSt.) sowie an allen bekannten Vorverkaufsstellen
<b>Preise</b>	Ab € 49,90 inklusive Gebühren
<b>Informationen</b>	<a href="http://www.abenteuerland-musical.com">www.abenteuerland-musical.com</a>
<b>Social Media</b>	FACEBOOK: ABENTEUERLAND – Das Musical INSTAGRAM: abenteuerland_musical